
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einen Kompass kann man die  bestimmen.

Ein Kompass hat meistens einen kleinen beweglichen Zeiger.

Den nennt man .

Diese Nadel ist magnetisch und zeigt immer ungefähr nach Norden.

Die Erde enthält nämlich viel  und ist deshalb

selbst so etwas wie ein riesiger Magnet.

Man dreht den Kompass bis die 

auf das N für Norden zeigt.

Dann kann man auch die anderen Himmelsrichtungen ablesen.

Das sind , Süden und Westen.

So ein Kompass ist nicht ganz genau.

Aber beim Wandern in der 

sind sie eine sehr gute Hilfe.

Quellenangabe: Artikel: Kompass (von Uwe Rohwedder, Ziko van Dijk, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Kompass&amp;oldid=26326


